



岡崎市立城北中学校 校長通信

## 校長室の窓から

～校訓 真面目・精一杯 自主・自律～

3号

令和5年7月19日

城北中学校長  
山本 則夫

### 子供の成長の瞬間

連日のように猛暑日が続いており、40度に迫る災害級の暑さを観測した地点も日本各地で報告されています。新年度がスタートした4月から1年間のほぼ1/3が経過しました。子供たちは今日まで授業、行事、部活動を通して様々なことを経験してきました。時には壁にぶつかったり、悩んだりしたこともあったかと思えます。そんな壁を一つ乗り越えるたびに子供たちは少しずつ成長していきます。子供の成長はたいへんゆるやかなので、毎日接している私たち大人は、あまり感じることはありません。特に子供の内面的な変化は見ただけではわかりにくいものです。しかし、学校で子供たちを見てみると、ある時、急に成長するように感じる場合があります。それは、子供たちの力で何かをやり遂げた瞬間です。



この夏の市長杯が先日、全日程を終えました。子供たちの精一杯プレーする姿、声をからして応援する姿が随所で見られました。また、たくさんの保護者の皆様から各会場で熱い応援いただきありがとうございました。西三大会に勝ち進む部もいくつかあります。まだまだ3年生にとっての夏は終わっていません。悔いの残らないプレーを期待します。文化部も今後、コンクールや文化祭に向けて作品作り等、忙しくなります。「この仲間たちと共に頑張ってきてよかった」そう思える部活動にしてください。

部活動を精一杯やり遂げたとき、きっと成長した子供たちの姿に出会えることでしょう。

### ～岡崎市もラーケーションがスタート～

愛知県知事のテレビCMでもご存じかと思いますが、「ラーケーションの日」が岡崎市でも始まります。子供の学び（ラーニング）と、保護者の休み（バケーション）を組み合わせた、平日だからこそできる学校外での学習活動を推進することが目的です。

- 校外での自主学習活動であるため、欠席とはならず、「出席停止・忌引等」と同じ扱い。
- 保護者等の休暇に合わせて届け出をし、年に3日まで取得可能。※2023（令和5）年度については、2学期以降の実施となるため、2日まで。
- 岡崎市では試行として、10月2日（月）から実施します。
- 目的や届け出方法等の詳細は2学期初めにお知らせします。
- 届け出の開始は9月からです。



※なお、給食の扱い、行事等の教育活動のため「ラーケーションの日を取得できない日（期間）」などの詳細については2学期初めにお伝えする予定です。